
１
月

10
日
、
南
恵
子
事
務
所

主
催
で
住
民
懇
談
会
を
開
催
す
る

と
、
居
住
者
の
方
た
ち
が
参
加
し

て
く
れ
ま
し
た
。

一
人
一
人
ど
の
よ
う
に
考
え
て

い
る
の
か
な
ど
を
話
し
て
い
た
だ

く
と
、
当
然
な
が
ら
不
安
や
閣
議

決
定
で
決
め
た
こ
と
に
対
す
る
怒

り
な
ど
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

国
の
財
産
で
あ
る
雇
用
促
進
住
宅

な
の
に
民
間
売
却
す
る
こ
と
に
つ

い
て
も
批
判
す
る
意
見
が
出
さ
れ

ま
し
た
。
当
然
だ
と
思
い
ま
す
。

ま
た
、
品
川
区
や
東
京
都
な
ど
に

購
入
し
て
も
ら
い
た
い
と
い
う
意

見
は
共
通
す
る
願
い
の
よ
う
で
し

た
。運

動
す
る
必
要
が
あ
る
と
い
う

共
通
認
識
が
確
認
さ
れ
た
の
は
と

て
も
よ
か
っ
た
と
思
い
ま
す
。

品
川
区
に
対
し
て
と
区
議
会
に

対
し
て
請
願
や
陳
情
を
す
る
こ
と

な
ど
の
提
案
が
出
ま
し
た
。
自
治

会
で
取
り
組
め
れ
ば
い
い
で
す
ね
。

南
と
し
て
は
、
バ
ッ
ク
ア
ッ
プ
を

し
っ
か
り
し
た
い
と
思
い
ま
す
。

昨
年

12
月
に
、
南
恵
子
事
務

所
と
し
て

69
号
棟
の
全
居
住
者

に
ア
ン
ケ
ー
ト
を
さ
せ
て
い
た
だ

き
ま
し
た
。
１
軒
づ
つ
訪
問
し
て

回
収
し
ま
し
た
が
、
ド
ア
を
開
け

て
く
れ
た
お
宅
で
は
い
ろ
い
ろ
な

意
見
が
出
さ
れ
ま
し
た
。
例
え
ば
、

「
閣
議
で
こ
ん
な
こ
と
を
決
め
る

の
は
と
ん
で
も
な
い
」
「
づ
ー
っ

と
住
み
続
け
た
い
の
に
困
る
。
」

「
ど
う
し
た
ら
い
い
の
か
不
安
だ
」

な
ど
で
す
。
国
が
国
民
の
暮
ら
し

を
脅
か
す
の
は
逆
さ
ま
で
は
な
い

で
し
ょ
う
か
。

裏
面
に
結
果
を
掲
載
し
ま
し
た

の
で
、
ご
覧
く
だ
さ
い
。

引
き
続
き
頑
張
り
ま
す
。
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雇用促進住宅問題のアンケート結果と懇談会を開催

住みなれた八潮に住み続けたい

２００５年当時の自民党政府が、国会での議論をすることなしに雇用促進住宅の廃止を

閣議で決めてしまったために、八潮団地の雇用促進住宅居住者は、平成３３年までに住ま

いを奪われることになります。大問題です。南は昨年、区議会で取り上げると同時に、居

住者の意向を知るためにアンケートを実施し、居住者との懇談会も開催しました。

雇
用
促
進
住
宅
の
住
民
懇
談
会

無
責
任
な
国
の
態
度
に
怒
り

積
極
的
な
意
見
が
で
て
請
願

署
名
な
ど
運
動
す
る
こ
と
に

ア
ン
ケ
ー
ト
に
ご
協
力
あ
り

が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た

結
果
を
報
告
し
ま
す
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雇雇用促進住宅売却・廃止問題アンケート

１、雇用促進の住宅売却・廃止の方針について伺います。

（１）売却・廃止の方針について

知っている７３（96.1%) 知らない３(3.9%)

（２）平成２８年４月から民間売却先を探す手続きが開始されることについて

知っている６５(84.4%) 知らない１２(15.6%)

（３）機構は民間売却しか考えていないようですが、どう思いますか。

不安だが見守るしかない９(12.3%)

再度、都・区など民間以外への売却を働きかけてほしい６４(87.7%)

（４）民間売却先が見つからなかった場合、平成３２年度末には居住者の退去を完了さ

せることについて

知っている６２(83.8%) 知らない１２(16.2%)

（５）居住者退去となった場合の補償について「普通借家契約」には保証があるのに、

２年間の「定期借家契約」には保証がないことについて

知っている２８(42.4%) 知らない３８(57.6%) 仕方ない４(14.9%)

とんでもない２３(85.1%)

２、東京都・品川区への購入の働きかけについて

（１）住民の声として東京都・品川区に購入を働きかけること

賛成７３(96.1%) 必要ない０ わからない３(3.9%)

（２）働きかけるための「請願署名」に賛同しますか

賛同する６６(89.2%) 賛同しない０ わからない８(10.8%)

３、その他

（１）１月１０日の「住民懇談会」に参加していただけますか。

参加１１(16.2%) 参加できない２３(33.8%) 未定３４(50.0%)

（２）書き込み

・母子家庭で母子３人細々と生計を立てております。「定期借家契約」でもあり、

近々出ていけと放り出されれば、私たちには住むところがありません。路頭に

迷います。

・川崎市で住宅供給公社が購入しているのであれば、八潮も住宅供給公社が購入と

なればよいのですが。なぜ、（借家契約に）普通と定期があるの？

・高齢になり年金生活に移行する。住居は大切な生活の場です。住み慣れた八潮か

ら出たくない。

・（都・区への購入働きかけについて）区議会傍聴ではダメな返答だったので心配。

東京都は新規供給を凍結しているが、このことは議会で決められてのでしょうか。

・（居住者懇談会に）体調次第で参加できるかお答えできなくて申し訳ありません。

ご協力ありがとうございました。この結果を元に様々な意見をつかんで

居住者のみなさんと一緒に取り組みます。


